
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Cessione servizi impianti sciistici di Sappada 

PREMESSO che in data 21 dicembre 2021 si è conclusa definitivamente, dopo un lungo iter, la trattativa 
sulla cessione degli impianti sciistici di Sappada da parte di PromoTurismoFVG; 

PRESO ATTO che la procedura ha subito, come noto, importanti rallentamenti dovuti all’instaurazione, da 
parte della società cedente, di un contenzioso avente ad oggetto la rescissione della scrittura privata 
sottoscritta dalla società stessa e da PromoTurismoFVG il 10 dicembre 2019 e che prevedeva un 
controvalore pari a 1.650.000,00 euro;  

ATTESO che tale acquisizione, da parte dell’Amministrazione regionale FVG, s’inserisce in un’importante 
piano di investimenti finalizzati alla valorizzazione di tale località;  

RILEVATO che da settimane circolano notizie riferite alla cessione di tali impianti, dove si evidenzia che il 
contratto non prevedeva l’acquisto dei servizi annessi come cabine elettriche, sale di pompaggio, etc.. 

Tutto ciò premesso, 

INTERROGA la Giunta regionale per ottenere chiarimenti in merito e per capire se ci sono tutte le 
strutture ed infrastrutture che permettono la piena autonomia gestionale delle piste. 

 

Enzo Marsilio 

 

Trieste, 23 maggio 2022 

 

  
  

 


